

## **Ein starkes Team für die Orthopädie/Unfallchirurgie am Klinikum Neustadt**

Bekannter Chefarzt und bewährtes Leistungsspektrum sollen Standort stärken

**Schon im Oktober letzten Jahres wurde im Rahmen der REGIOMED-Aufsichtsratssitzung Dr. Michael Rüb, der diese Position bereits im Jahr 2018 und vor der Umstrukturierung des Standortes Neustadt innehatte, erneut als Chefarzt der Orthopädie und Unfallchirurgie bestätigt. Nun bekommt Rüb mit Prof. Dr. Lutz Müller und Prof. Dr. Rainer Schmidt fachliche Unterstützung durch zwei erfahrene Operateure der Orthopädie Chirurgie Erlangen Ebermannstadt, die künftig als Sektionsleiter die Bereiche Knie- und Schulterchirurgie sowie Hüft- und Knieendoprothetik verantworten werden.**

Im Oktober 2022 beschloss der Aufsichtsrat Dr. Rüb für die offene Position, die sich bis dahin zwei ausgeschiedene Chefarzte geteilt hatten, einzusetzen, um den Standort Neustadt und die Abteilung Orthopädie und Unfallchirurgie durch sein ausgezeichnetes orthopädisches Know-How zu stärken. Denn Dr. Rüb ist Chirurg, Unfallchirurg und Orthopäde, dazu einer der ersten durch die DVSE (Deutsche Gesellschaft für Schulter- und Ellenbogenchirurgie) zertifizierten Schulter- und Ellenbogenchirurgen in Deutschland. Darüber hinaus ist er Sportmediziner, Notfallmediziner und erfahrener Chirotherapeut. Seine langjährigen Erfahrungen in der Versorgung von Schwerverletzten, bei schwierigen Frakturen und Gelenksrekonstruktion nach Verletzungen wie auch in der Handchirurgie kommen den Patienten in Neustadt und der Region durch seine regelmäßige Tätigkeit als Operateur am Neustadter Klinikum schon seit 2012 zugute. 2018 hatte Dr. Rüb bereits zum ersten Mal die Chefarztposition in Neustadt inne, zuvor war er viele Jahre als leitender Oberarzt am REGIOMED Klinikum Lichtenfels tätig.

Nach dem Rückzug der beiden Kronacher Orthopäden Ende letzten Jahres will sich die REGIOMED Klinik Neustadt nun neu aufstellen. Gerade auch die akutstationären Leistungen in den Bereichen Orthopädie und Innere Medizin sollen eine Stärkung erfahren und den Standort somit für Patienten attraktiver machen. Im Bereich der Orthopädie verfügt das Haus über eine lange Tradition von Knie- und Hüftgelenkersatz-Operationen, die durch die besondere Expertise von Dr. Rüb um Schulter- und Ellenbogenchirurgie ergänzt wird. Seit Mai erfährt er dabei nun Unterstützung durch seine beiden neuen Sektionsleiter Prof. Müller und Prof. Schmidt. Ab August wird zusätzlich Dr. Bernd Niedermeyer das neue starke Team um Chefarzt Dr. Rüb im Bereich der orthopädischen Operationen vervollständigen.

Durch Kooperationen mit anderen Kliniken sowie mit der engen Einbindung von niedergelassenen Ärzten will sich die Klinik künftig noch versorgungsnäher aufstellen, um für Patienten und Ärzte ein verlässlicher Ansprechpartner sein zu können. Ganz im REGIOMED-Gedanken sieht Dr. Rüb dafür auch eine intensive und enge Zusammenarbeit mit den verbundenen Einrichtungen wie auch den Medizinischen Versorgungszentren als unabdingbar an.

„Ich möchte Herrn Dr. Rüb herzlich für sein bisheriges Engagement, den Standort und die Abteilung neu zu positionieren, danken und wünsche ihm für seine neue alte Position weiterhin ein gutes Händchen“, so Fridolin Rech, stellv. Krankenhausdirektor. „Unseren drei neuen Operateuren wünsche ich einen guten Start und eine erfolgreiche Zusammenarbeit in unserem neu erstarkten Team der Orthopädie und Unfallchirurgie.“

### **Tag der offenen Tür am 22. Juli**

Um der Bevölkerung das umfangreiche Leistungsspektrum in den Bereichen Orthopädie und Unfallchirurgie, Innere Medizin und Geriatrie vorzustellen und Einblick in „ihr“ Krankenhaus zu geben, öffnete das REGIOMED Klinikum Neustadt am 22. Juli 2023 von 13 bis 17 Uhr seine Türen für alle Interessierten. Neben medizinischen Vorträgen und Infoständen wurde den Besuchern ein umfangreiches Mitmachprogramm von Verbandkunde und Reanimationsdemonstrationen über das Anschauen und Anfassen verschiedener medizinischer Geräte bis hin zu abwechslungsreichen Attraktionen für Kinder geboten. Mit über 400 Besuchern war der Nachmittag ein voller Erfolg.